



ひよこぐみだより



尚徳福祉会 とちょう保育園



動きが一段と活発になってきた時期。「寝返りして動いてしまい、着替えがスムーズにいきません。」というご家庭も多いのではないのでしょうか。着替え時は、出来るだけ手早くしてあげることはもちろん、心地よい雰囲気作りを心がけましょう。お気に入りの玩具をそばに置いて安心させたり、好きな歌をうたったりすることで、お子さんにとって着替えの時間も楽しい時間となっていくと思います。

また、お座りが安定してきたら、大人の膝に座らせて一緒にズボンをはいてみましょう。その繰り返しの中で徐々に着脱に協力して動いてくれるようになったら、「自分で」着替える第一歩です。ゆったりとした気持ちで、着替を見守りながら取り組んでいけるとよいと思います。ぜひ参考にしてみてください。



7月生まれのおともだち

♪1歳の誕生日おめでとうございませう♪



7月より入園される新しいお友だちです。よろしくお願ひします！

梅雨明けまであと少しとなり、本格的な夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、ひよこぐみの子どもたちは汗をいっぱいかきながらも好きな遊びを夢中になって楽しんでます。一人遊びだけでなく、少しずつ友だちの存在にも気付き、興味を持って近づく様子も増え、友だちのしていることをじっと見つめたり、動きを真似したりする子ども見られるようになりました。中には友だちの使っている物が欲しくなり取ろうとする姿も…。保育士が間に入り同じ玩具を渡すと、同じ玩具を使えたという喜びから友だちと見つめ合うといった微笑ましい様子が見られています。また、保育士や友だちと一緒に体を動かして遊ぶ姿が増えたことで、心地よい疲れを感じ、たっぴりと眠っている姿が多く見られるようになりました。日に日にいろいろな姿を見せてくれる子どもたちの成長の早さに喜びを感じる今日この頃です。

今月も子どもたちの体調管理に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいとおもいます。

●ある日の一コマ●

自分の思い通りに行かず、泣いていたAちゃん。Bくんが近付くと、なんと泣いているAちゃんの頭をなで、自分も同じように「えーん。」と泣く真似をしている姿が。そんな姿に思わず、「すごい。」と感心してしまいました。まだ小さいとはいえ、こんな気持ちが芽生えているだなんて…。集団生活ならではの姿だと感心させられた一場面でした。

☆先日はお忙しい中、保護者会にご参加いただき、ありがとうございました☆